

Hosting Gratis untuk Website Berbasis Moodle

•Written by Administrator•

••Monday•, 11 •July• 2011 09:37• - •Last Updated•

••Tuesday•, 18 •December• 2012 17:32•



Setelah melakukan searching dengan keyword: **Moodle Free Hosting**, akhirnya saya menemukan sebuah alternatif yang mudah dan murah dalam mengembangkan website Elearning berbasis Moodle. Saya katakan mudah karena Anda tidak perlu lagi menginstall sendiri moodle dan melakukan setting server agar sesuai (compatible) dengan persyaratan Moodle, juga tidak perlu upload ke server layanan hosting, dan tidak pula dibutuhkan penguasaan dan penggunaan Cpanel. Murah karena ini adalah layanan hosting gratis khusus untuk website elearning berbasis Moodle.

Adapun yang mungkin menjadi "kelemahan" Keytoschool.com adalah pembatasan dalam menginstall modul dan plugin tambahan (alasan keamanan). Akan tetapi bukan berarti Anda tidak bisa sama sekali menambah modul dan plugin, penambahan modul dan plugin bisa dilakukan dengan mengajukan permintaan ke pengelola keytoschool.com. Apabila modul dan plugin yang Anda inginkan dinyatakan stabil dan aman, maka keinginan anda akan terpenuhi. Menurut saya, plugin, modul dan beberapa themes bawaan yang sudah terinstall sudah cukup untuk keperluan sekolah, paling tidak sampai tingkat SLTA.

Untuk mendapatkan akun hosting gratis untuk Moodle ini, silahkan kunjungi keytoschool.com, lakukan signup dan setelah signup (checkout) anda akan langsung masuk ke akun gratis Anda. Di samping itu Anda akan menerima email berisi informasi akun. Alamat website moodle akan bisa diakses kira-kira sejam kemudian. Username dan password standar untuk login sebagai administrator website moodle tersebut adalah **admin** dan **login**. Segera ganti password standar Anda setelah login sebagai administrator. Contoh website moodle yang hosting di keytoschool adalah www.wsi.e
dumoot.com

Apabila Anda tidak puas dengan layanan **free moodle hosting**. Kami rekomendasikan untuk menggunakan layanan hosting berbayar yang sudah teruji compatible dengan Moodle, di samping itu supportnya cepat dan tanggap dalam melayani dan mengatasi kesulitan kliennya: Jagoanhosting.com. {jcomments on}